

**PARA RENTA DE AUTOS**

Detecta INE contrato *chueco* por mil mdp

El Órgano Interno de Control (OIC) del Instituto Nacional Electoral (INE) informó a la Cámara de Diputados que se investiga en el organismo un contrato irregular por más de mil millones de pesos para la renta de autos, de 2019 a 2022.

El OIC entregó a los legisladores su informe de gestión y resultados del primer semestre de 2023 (enero-junio) –al que tuvo acceso EL FINANCIERO–, que reporta también mil 166 denuncias contra el instituto por mala atención, abusos, venta de citas e incumplimiento de funciones.

Destaca que, por delitos graves, se abrió un procedimiento de responsabilidad administrativa, relacionado con la contratación del servicio del servicio de arrendamiento del parque vehicular.

Por lo anterior, informó que “el 20 de junio de 2023 se inició procedimiento en contra de los servidores públicos que participaron en el procedimiento de licitación indebida” y por “el descuido administrativo institucional en un contrato que implicaba hasta mil 37 millones 547 mil, y con una importancia operativa institucional”. —Victor Chávez